

令和6年度 渋川小学校 学校だより

令和6年7月19日



かしの木 第7号



71日間の1学期 無事終了

本日、1学期終業式を迎えました。

4月のスタートから71日間。

大きな事故やケガもなく、全員揃って1学期間過ごせたことが、何よりも嬉しく思います。(日頃より学校教育にご理解、ご協力いただいていることに改めて感謝申し上げます)

たくさん学び、たくさんの経験を積み、心も体も大きく成長した子ども達。

本日の式に臨む態度もとても立派でした。

さて、明日から33日間の長い長い夏休みとなります。

長い休みだからこそできること、そして、学校ではなかなかできないことにもどんどんチャレンジして、たくさんの体験・経験を積んでほしいと思います。

2学期、またみんな揃って元気にスタートできるのを楽しみにしています。

夏休みを迎えるにあたり、「命」の教育を行いました。ご家庭でも話題にしていただけ、一緒に「命」について考えていただけると幸いです。



【交通教室】全学年、自転車の乗り方について学びました。自分の命を守るためには、「ヘルメットの着用」「交通ルールの遵守」が大事であることを学びました。



【歯みがき指導】1,6年生は歯の磨き方について学びました。きれいな歯は「健康」につながります。夏休み中に「染め出し」を行います。ご協力をお願いします。



【AED講習会】保護者の方に参加いただき、講習会を開きました。心臓マッサージ、人工呼吸、そしてAEDの使い方まで、一連の流れを知ることができました。



【水泳】水泳は楽しい学習ですが、陸上とは違い、思い通りにいかない場面も出てきます。水中での呼吸、体の浮かせ方等、実践的に学習してきました。

4年生、「いのち」と向き合う…

なんと、カナチョロ博士がついにやりました！
大事に大事に育てていた卵からの孵化に成功！
新たな命が3つ誕生しました。
記録をつけながら、温度や水の管理を欠かさずに進めてきた子ども達。

「いのち」の誕生を喜び、目を輝かせながら見せてくれた姿がとても心に残りました。

「命を育むこと」とは…？

「命に責任をもつこと」とは…？

子ども達から多くのことを学ばせてもらいました。



3匹いるのがわかりますかねえ…

〈渋川コミュニティ・スクール〉 – 2年生 野菜収穫に大喜び –

2年生教室の廊下に並ぶ野菜。

実が詰まり、ずっしりと重いカボチャ。
たくさんの栄養を受けてまると太く、
大きく生長したキュウリ。
どこか誇らしげな感じがします。



生活科の学習で、子ども達は
野菜の先生(齋藤さん)に教えていただき
ながら、キュウリやナス、カボチャ、スイカな
どの野菜を育ててきました。

大きく成長した野菜を収穫することができ、とても嬉しかったようです。

命を育み、命をいただく…。とても良い学びにつながりました。

校長の独り言

国語科では、どの学年でも「インタビュー」や「メモ」といった学習内容が入っている。

先日、1年生から取材を受けた。「校長先生の好きな食べ物は何ですか?」「甘い物が好きです」「甘い物の中でも何が好きですか?」「チョコレートです」…。そんなかわいらしい質問に微笑ましく感じていたら、「校長先生は何をやっているんですか?」「どうして校長先生になったんですか?」と本質をつく鋭い質問が…。(どう答えたら伝わるんだろう…)。「えっ、えーっとねえ(汗)」こんな対応じゃ全然ダメだなあとなんだかちょっとだけ自己嫌悪。

そんな姿を知ってか知らずか、「あっ、校長先生、「独り言」書いてるでしょ。あれ、まあまあ面白いね」と励ましのお言葉、慰めの温かいお言葉をいただきました。(なんという優しさ!)

それを支えに、また褒めてもらえるよう、今日も「独り言」のネタ探しに励んでいます。

楽しい夏休みを!

どうぞ、素敵な夏休みを!

万が一、土日や夜間、夏休み(8/9~8/19)に大きな事故やケガ、感染症や入院等があった場合には、下記アドレスに、メールで連絡をいただければと思います。

<https://forms.gle/rmqh7Ts5SKLaxMio6>